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本报讯 （记者 罗俊 实习生 张
惠婷） 6月8日，网友“稀稀拉拉”在邵阳
新闻在线宝庆论坛（bbs.shaoyangnews.
net）反映称，洞口县黄桥镇宝发鞋厂的
老板拖欠其5个月工资，至今索要无果，
反映给当地的劳动监察大队，也未能得
到解决。

网友“稀稀拉拉”介绍，洞口县黄桥
镇宝发鞋厂的老板陈某，拖欠了包括他
在内的共12名员工的工资。自今年1月
份至今，一直未结清。为此，网友“稀稀

拉拉”和其他11名员工向洞口县劳动监
察大队反映了情况。

据其介绍，5月初，洞口县劳动监察
大队与鞋厂老板陈某协商好5月底发放
工资，但是 5 月底他们仍然没有收到
钱。“之后又有过协商，但是陈某一直拖
延，直到现在仍旧没有结果。”

洞口县劳动监察大队一刘姓工作人
员表示，接到群众的反映后，监察大队便
同陈某进行了协商。“开始，陈某答应在5
月31日发放工资。但不知是何原因，5月

31日陈某并没有按时发放工资。直到现
在，我们还在与他积极协商当中。”

对于此事，该工作人员表示：“我们已
经决定进行立案处理。由于现在无法得
知陈某的行踪，平时只能通过电话与其联
系，对于发放工资的具体时间还须等待。”

该工作人员称，监察大队近期将会
通知陈某回到洞口县。若陈某不配合，
将会对其下发《限期改正通知书》。“如
果陈某继续不配合，我们将会把此事移
交给县公安局处理。”

他们的工资何时能要回？

本报讯 （记者 罗俊
实习生 张惠婷） 6月6日，
网友张先生在邵阳新闻在线
宝庆论坛（bbs.shaoyangnews.
net）反映称，大祥区城南小学
后方的工地经常通宵作业，噪
音困扰周围居民。

张先生称，现在白天气温
较高，工地一到晚上就加紧施
工赶进度。到了深夜机器轰
鸣声仍不绝于耳，居民根本无
法安睡。张先生和附近居民
多次向有关单位反映情况，但
情况没有多大改善。

6 月 7 日，针对张先生反
映的情况，大祥区城管局一
负责人李某表示，局里已经
安 排 工 作 人 员 进 行 了 调
查。经过几天的观察，发现

该工地确实存在作业到凌
晨的情况。

李某称，局里派工作人员
同工地的负责人进行了协
商。由于工地特殊的地理位
置，白天施工会阻塞交通，综
合考虑后，城管局要求施工方
最迟施工到晚上 11 时，之后
必须结束作业。工地负责人
同意了这个要求。

此外，李某还表示，高考
期间所有工地都处于休工状
态，等到工地恢复施工后，城
管局会跟进工地的施工进展
情况，一定尽快为市民解决这
一问题。20 日，记者再次致
电大祥区城管局。该局表示，
工地施工扰民的现象已经得
到了改观。

网友张先生投诉

工地通宵施工

本 报 讯 （记 者 张
洋） 6月 10 日，市民唐先生
致电邵阳新闻在线民情热
线（5322629）反映，自己的车
被新宁县公共客运管理办
扣留后不当天处理，等半个
月后处理时，要收 15 元钱一
天的停车费。不知道这样
是否合理？

唐先生介绍，6 月 3 日他
驾车从新宁县汽车西站附近
回家，半路上被公共客运管理
办拦住。“客运办说我非法营
运，扣车后，又不及时处理，把
车放到停车场，且要收 15 元

每天的停车费。”唐先生称。
6月13日，记者从新宁县

城市公共客运管理办公室了
解到，唐先生因无车辆营运证
件，擅自从事客运经营被城市
公共客运管理办执法人员查
处，并按程序对其进行了现场
检查和询问。但之后唐先生一
直未到城市公共客运管理办办
理行政案件相关手续，因此扣
押了其车辆。“因为我办没有停
车场，为了暂扣车辆的安全，统
一停放在社会性质的停车场，
但没有收取任何停车费。”该办
工作人员称。

投诉新宁县客管办扣车后不当天处理还收取停车费

唐先生想讨个说法
新宁县客管办解释：事出有因

本报讯（记者 张 洋）
“居民区中间有一个养猪场，臭
得难受。特别是夏天来了，又
是臭味又是蚊虫，实在惹人心
烦。”6月13日，洞口县网友“一
休”在邵阳新闻在线宝庆论坛
（bbs.shaoyangnews.net）发帖爆
料，洞口县峡口路南巷居民区
附近有一家养猪场，影响周边
居民生活。

网友“一休”反映，该养猪
场已经存在多年，周边居住的人
家一直苦不堪言。“离我们住的
地方太近，除了每天猪仔哼唧的
声音外，最难受的还是难闻味
道。”网友“一休”称，养猪场的规
模虽然不大，但每天产生的粪水
没有经过专业处理，直接排放到
沉淀池。沉淀池没有封闭处理，
气味难闻，蚊虫也多。

14日，记者将该情况反映
至洞口县环保局办公室。该办
工作人员称将及时把该情况反
馈至执法监察大队，并派工作
人员前往现场调查。“我们将根
据现场调查后的结果做出合理
合法的措施。居民如遇到类似
的情况，可拨打环保热线，也可
以书面材料的形式，将情况梳
理清楚，再到环保局进行反
映。这样更有利于我们第一时
间采取行动。”该局办公室工作
人员提醒。

17日，洞口县环保局回复
记者称，在接到反映后，该局工
作人员及时赶赴现场，与该养
猪场老板进行了协商。“该养猪
场老板同意自行进行整改，封
闭沉淀池，减小对周边居民的
影响。”该局工作人员介绍。

居民区内的养猪场惹人烦

本 报 讯 （记 者 张
洋） 6 月 7 日，洞口县网友

“dkcyb”在 邵 阳 宝 庆 论 坛
（http：//bbs.shaoyangnews.net）
发帖爆料称， 溪瑶族乡龙木
坪水库里有人私设两张大渔
网，日夜进行鱼虾捕捞。渔网
横跨江面，威胁到途经此处的
小观光船的安全。

网友介绍， 溪龙木坪水
库山清水秀，宜住宜游，是整
个 溪国家森林公园的旅游胜
景之一。三年前有人在水库里
设下两个渔网，捕捞鱼虾。渔
网由钢缆牵挂在水库两岸，以
电力绞线。观光船每次经过该
区域时都提心吊胆，害怕不小
心轮桨被绊，造成安全事故。

6月8日，记者从 溪瑶族
乡政府办了解到，此事已经上
报至洞口县水利局进行处理。

13日，洞口县水利局一位
龙姓工作人员介绍，在接到网
友反映的情况后，该局立即组
织了工作人员到现场进行调
查。但因该水库由水利局下设
单位龙木坪水力发电公司进行
常态管理，具体处理情况还需
联系该公司。随后，记者尝试
联系该公司，但电话一直处于
无人接听状态。

17日，洞口县水利局办公
室回复记者称，龙木坪水力发
电公司已经对该处的渔网进行
了拆除，并向当地村民做了相
应的解释。

水库渔网威胁观光船安全

本报讯 （记者 罗俊 实习生
张惠婷） 6月7日，邵阳新闻在线民情
热线（5322629）接到市区美林园小区萧
先生电话称，该小区多个单元楼有居民
在楼顶种菜，影响其他居民的生活。

据萧先生介绍，种菜的是从这两年
开始的，由于小区没有物业管理，大家
都睁一只眼闭一只眼。“起初只是一两
户人家种，逐渐地许多户居民开始跟
风，在楼上搭起了菜棚，大的小的都有，
种着各类蔬菜。”

针对萧先生反映的问题，记者来到
美林园小区核实情况。在萧先生所在的
单元楼顶上，记者看到，有3个菜棚分散
在四周，堆满了泡沫箱和石头，一位老人
正在施肥，时不时传来一股刺鼻的味道。

“我家的窗户就对着这片菜地，夏天
气温高，施肥的原料主要是粪便，在家就
能闻到这些恶臭味，经常还会有一些蚊
虫飞到房子里来。”萧先生说。

据了解，在楼顶种菜的多半是附近
的居民，以老年人居多。

8日，记者来到小区所在的城南街
道办事处。办事处一张姓工作人员表
示，办事处并不知晓这个情况，之前没
有人反映过这个问题。“现在很多都是

小区自我管理，发生了什么事一般都是
通知物业。一般的情况，他们都能够自
行解决。”

对于接下来将会采取什么行动，张
姓工作人员称：“我们首先会到实地了解
情况。如果情况属实，我们将会采取进

一步的措施，下达拆除通知书，为居民营
造一个舒适的环境。”

6月21日，记者致电萧先生跟进事
件进展情况。萧先生称，曾经接到过工
作人员打来的电话，告知其会上门处理，
但是一直没有来。

楼顶“菜园”越搭越多

本报讯 （记者 张洋） 6月3日，
网友“团子”在邵阳新闻在线宝庆论坛
（http：//bbs.shaoyangnews.net）发帖爆料
称，双清区邵石南路市煤机厂路段经常
有人将菜摊摆在马路上，导致人、车拥
挤，很容易发生刮擦事故。

网友“团子”介绍，此路段尚未划设
标线，原本一些摊贩只在马路外围摆设
摊点。但到了早上这种时段，一些摊主

为了生意好做，将摊点挪到了马路上。
道路狭窄，摊位占据了一部分马路后，只
能容下一辆车单向行驶。人车混行，很
容易发生刮擦事故。网友“团子”希望有
关部门能够管理一下，让这个地方更加
规范，交通更加顺畅。

6月9日，记者从双清区石桥乡政府
办公室了解到，网友反映的邵石南路市
煤机厂路段马路市场的现象确实存在，

并且存在相当一段时间，是一个历史问
题。“我们已向有关部门申报修建农贸市
场。工程的审批修建需要走的程序很
多，可能近期难以实现。”该办工作人员
介绍，为保证道路顺畅，乡政府决定暂时
安排专职人员，负责此段道路秩序维护，
让摊贩不上公路，经营更加有序，避免发
生交通拥堵。

生意黄金时段，摊贩挤占马路影响通行

邵石南路这个马路市场该管管了

本报讯 （记者 罗
俊 实习生 张惠婷） 6
月 7 日，网友“衣帽间”在邵
阳新闻在线宝庆论坛（bbs.
shaoyangnews.net）反 映 称 ，
城步儒林镇商业街一业主私
自改造房屋构造，破坏墙面，
给整栋楼层的住户带来了安
全隐患。

网友“衣帽间”称，该业
主将原有窗户的墙面整体拆
除，私自破坏承重墙和钢筋，
在承重墙上另开一扇门，严
重影响墙体和楼板的承受
力。这样的做法，让楼层住
户感觉“太危险”。“这种私自
改造本身就是违规违法的，
希望能够得到制止。”

此外，该网友表示，业主
还将众多的杂物堆放在采光
平台，时不时会传出一些怪
怪的味道，影响了楼层整体
居住环境。

8 日，记者就此事采访
了城步规划建设局。该局一
位刘姓工作人员表示，几天
之前，已经有人向局里反映
过此事，局里第一时间安排
了工作人员到现场了解情
况。刘姓工作人员称：“确定
情况属实之后，局里向该业
主下发了整改通知书，要求
其将楼层恢复原状。”

13 日，记者了解到，该
业主已完成整改，楼层已经
恢复了原貌。

业主私自破坏承重墙，何得了？
城步规划建设局向其下发了整改通知书，

业主已整改到位
本 报 讯（记 者 张

洋） 6月14日，新邵县龙溪
铺镇大竹村村民李先生致
电邵阳新闻在线民情热线
（5322629）反映，两年前村里
曾对村内的自来水改造工
程进行过立项，但到现在都
未见工程动工。

李先生称，村内没有正
规的自来水厂，村民自己筹
资修建了水池。“几十户人
家共用一个大水池，碰上哪
户人家用水多，其他居民就
用不上水。”李先生称，听到
有自来水改造工程后，村民
都很开心，但至今都没见动
工，村民很是不解。“听说上
面拨了一笔款下来，村内的
财务也没见公开，我们也不

知道钱花到哪里去了。“
15日，记者从大竹村村

党支部书记李某处了解到，
2014 年村里有过一个自来
水维修项目，主要针对村民
自建的水池及水管的维护，
不是自来水改造工程。“这
个维修工程在 2014 年就结
束了，上面下来的钱和水管
都用到了实处，并进行了
公开。”李某称，大竹村目
前是属于村账镇管，由镇
里监督村里的财务，并且
每个季度都会在公示栏进
行公示。“每一笔钱花到哪
里去了，都有公示，也存了
档。村民对村里的财务问
题有疑问的，可以到村委会
来查询。”

对自来水改造工程，村民有疑问
村党支部书记解释只是自来水维修工程


